
NAGOYA-CHIKUSACLUBOFN」

WEEKLY

THEROTARY

名画屋f種ロータリ'一クラブ

承認 1'9盟年8個劉圓

例塞團 火曜巳 12:鋤~
例塞場 名置屋東急ホテル

事務局稲L7Sa511QIF鯏脂3‐罰21
会長 池森由幸

幹事 足立＝郎
閲霧舗蕊張樫尾富二

竜』こ”惨
I

題字黒野清宇

こころの中を見つめよう ReaChWithintoEmbraceHumanity
博愛を広げるために

2()1l～2()12年腱RI会奨カルヤンバネルシー

No.13

いで、その頃は富士通のエンジニアとして、名古屋大学
と愛知学院大学歯学部のミニコン担当で営業兼メンテ

ナンスに度々来られていました。縁あって当院に就業さ

れて、早20年以上が経ちました。その間、当院に設悩

されている何台ものコンピューターをはじめとする電

子機器のメンテナンスを中心としてお務め下さってい

ます。現状では、彼無くしては当院のシステムが成り立

たない重要なお仕事をされています。

それに対する心ばかりの感謝の気持ちで今日は彼を

推薦させていただきました。よろしくお願い申し上げま

す。

さて、先週の木曜日に宮尾1M実行委員長とご一緒に、

葵ロータリークラブと、東山ロータリークラブに1Mの

PRに伺って参りました。

ご存知のように葵ロータリーさんは、朝7時半からの

朝例会をされています。また、クラブには事務員さんが

いらっしゃいませんので、幹事さんは7時前には会場に

着かなければなりません。そこで、毎週火I1曜日には家を

6時半にはでられて準備をされているとのことでした。

クラブの次第も地元備報やクラブ員による各j職業関係

のアップデートな情報提供の卓話もあって、新鮮な企画

に感じました。

早朝ですので、早起きされる方は一度立ち寄られては

いかがでしょうか。お仕事前にメーキャップをされるに

は便利かもしれませんね！
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第1381回 平成23年10月11日 （火）

講演“日本語の今と未来”

東海ﾃﾚﾋﾞ放送ｱﾅｳﾝｽ部専門局長高井一様
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職業奉仕月間 優良従業員表彰

晴

◆君が代

◆奉仕の理想

◆ゲスト紹介

いけもり矯正歯科

大同生命保険（株）

大同生命保険（株）

吉田化学（株）

大坪礼一様

中村不二子様

阿部久美子様

日置理恵様

●出席報告

会員

出席率

前々回

42 （36）名 出席27名

75. 00 %

9／20（修正出席率） 97~ 14％

足立幹事報告

’本日例会終了後、指名委員会を開催致しますので、

担当の方は3階梅の間にお集まり下さい。

30倍ズームのカメラを堀江君より寄付いただき

ました。

ロータリーの友10月号とガバナー月信が来ており

ますのでお帰りにお持ち下さい。

1)

2）

3）

川端職業奉仕委員長挨拶
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I&皆さん、こんにちは。今日は優良従業員表彰が行われ

ます。

大同生命保険の中村不二子さん、阿部久美子さん、吉

田化学の日置理恵さん、長年、各事業所で縁の下の力持

ちのごとく鋭意ご就業下さいまして、ありがとうござい

ました。各事業所でもあなた方の貢献に感謝されての今

日の表彰でございます。おめでとうございました。
また、当院の大坪君も表彰を下さいましてありがとう

ございます。彼は、私が大学の医局員時代からの知り合

今月は職業奉仕月間です。先程、皆様と食事の席で話

して居りましたが、小さな頃は色々な表彰式とかあり、

大人になると公の場で表彰をして頂くとか、人に褒めて

もらう事がめっきり少なくなります。

これを機に、4名の方が益々ご活躍され、そして後誰

のいいお手本になって頂ければ、と思っております。

会渠テーマ『梼繍可能で、榎し!い:クラブ満動を|員指して』 本紙は燕&1烏紙を似ill1しておIります‘



噸衝C〃鐡醐鐡醐衝 ◆中村不二子様よりお礼の挨拶

侭良従業員表彰
本日は優良従業員表彰

を受けご厚情あふれる表

彰状ならびに記念品を賜

りました事は身にあまる

光栄に存じます。

感謝と共に厚く御礼を

申し上げる次第でござい

ます。

34年間の歳月は今も昨

日の事のように懐かしく思い出します。

26年前二人の子を育てながら働いてまいりました。

この頃はまだ子育てをしながら女性がフルタイムで

事務の正社員で働き続けることは困難な時代でござい

ました。

しかし、幸いなことに家庭では家族の協力、職場では

同僚の協力を得て今日までお仕事を続けることができ

ました。

34年間は誠に充実した歳月であったような気がします。

お仕事を精一杯やり遂げることができたという働くも
のの喜びだけはしっかりつかみ取ることができたと思

っております。

今日の私が大過なく勤めさせていただけましたのも、

ひとえに川端様のお力添えがあればこそでございます。

本日、こうして晴れがましい表彰をいただけましたのも

川端様のおかげであると感謝致しております。

終生忘れることのできない喜びでございます。

この喜びを胸にこれからも会社発展の為に一層の努力

をいたす覚悟でございます。

心から御礼申し上げます。

本日はありがとうございました。

いけもり矯正歯科SE (情報機器管理責任者）

大坪礼一様 48歳 在籍22年 l

大同生命保険（株） 事務係長 i
中村不二子様 57歳 在籍34年 ：

大同生命保険(株） 事務係長 ｜
阿部久美子様 44歳 在籍22年 ｜

吉田化学（株）

日置理恵様 35歳 在籍14年 i
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◆阿部久美子様よりお礼の挨拶◆大坪礼一様よりお礼の挨拶
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今日はこのような表彰

を下さいましてありがと

うございました。

小さい頃から表彰に縁

が無いものですから緊張

しています。私がいけもり

矯正歯科に勤務して22年

になりますが、先ほどのお

話にもありましたように、

り合いでしたので、院長が

~

本日は私どものため

に、このような晴れやか

な式典をご用意いただ

き、まことにありがと

うございます。

また、千種ロータリー

クラブ様より過分の表彰

状ならび記念品を頂戴い

たしまして、心からお礼勤務以前約10年前からの知り合いでしたので、院長が

お誘い下さった時に何のためらいも無くお世話になり

ました。職場はとても働きやすい環境です。 IT化の普及

と、年々の進歩もあって、院長は時にはコンピューター

関係の修理やアップデートに関して無理難題を言って
きますが、昔鍛えた腕で何とか乗り切っているのが現状

です。職場には矯正歯科医院には珍しく、勤務年数の長
い女子職員が大勢いますが、一番の年長者と言うことで

今回表彰を受けさせていただくことになりました。今後
も、鋭意、努力致しますので、どうぞ、よろしくお願い

します。

今日は、ありがとうございました。

申し上げます。

私は大同生命に入社し22年になりますが、振り返り

ますと入社当時はやはり失敗の連続で、お客さまからの

電話の取次ぎがうまくできず、叱られたことや事務処理

のミスによりお客さまをはじめ営業の方に迷惑を掛け

てしまい、自信が持てず毎日が会社を辞めたいと思う気

持ちばかりでした。

中堅社員になりますと、新入社員の0J1,をまかされう

まく指導ができるんだろうか・ ・ ・といった不安や後車

の事務指導などプレッシャーを感じるようになりまし

た。



そんな中でお客さまから感謝の言葉を頂くことが仕

事の励みになり頑張ることができたように思います。

今日まで勤めることができましたのは上司・先輩・同僚
あるいは皆様方のお力添えがあったからであると感謝

しております。

テレビで大同生命のCMを流しておりその中で「永く

続く会社はいい会社だと思う」と言っています。私は同

時に「永く働ける会社はいい会社だと思う」と思ってお
ります。

大同生命はお客さまサービスを第一に考えており、本

日私を推薦いただいた川端さんを始め素晴しい方々が

たくさん働いています｡川端さんにはいつも優しくお声

を掛けていただき、時々沈んだ私の気持も和らぎ元気に

前向きに仕事を続ける事ができました。

今回の表彰いただいた事を期に22年を振り返り、微
力ではございますが皆様のお役に立てるようたゆまぬ

努力を致す所存でございます。

皆様のますますのご発展をお祈りしまして、お礼の言

葉にかえさせていただきたいと思います。
本日は誠にありがとうございました。
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I池森由幸

｜ 今日は当院の大坪君が表彰を受けさせて頂くことに｜
|なりましたありがとうございました
|川端 圭（職業奉仕委員長）

｜ 本日は大同生命の社員を二人も表彰をして頂く事と｜

|なりましたありがとうございます感謝致しますI
|中村係長と阿部係長です
|表彰者4名の方をどうぞ宜しくお願い致します。
|小林英毅 佐久間良治
｜ ホームクラブご無沙汰しました

I大口弘和
｜ ホームクラブご無沙汰しました
｜ 大坪さんおめでとうございます

'油田弘佑 足立一郎 萩原喜代子

|林 正路 堀江宏輝加藤重雄
I喜多康夫 松居敬二 三好 親
l西川豊長 佐野 寛 笹野義春
|鈴木聖三 竹内克豊 谷口 優
'舎人経昭 和田正敏 吉田節美

｜ 優良職員の皆様ようこそいらっしゃいました
|伊藤健文
｜ ホームクラブご無沙汰しました

｜ 夫人誕生日祝い
|小林 明
I 夫人誕生日祝い
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◆日置理恵様よりお礼の挨拶
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本日は、このような賞を

いただきありがとうござい

ました。

こんな風に表彰されるの

も、スピーチをするのも初

めてなので緊張しておりま

すが、大変うれしく思って

います。短大を卒業してす
ぐ何もわからないまま入社

~
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して14年、いろんな人に助けられてこれまで続けてこ

られました。

これからもこの14年間を生かして頑張っていきたい

と思っております。

本日は本当にありがとうございました。

ロータリーの友より ｜心は共に’心は共に
|合計 72， 000円 ’

『高田松原ものがたり』を出版
陸前高田Rc佐々木松男会員

3月11日に発生した地震と津波によって､陸前高田市

沿岸の美しい松林が消えてしまいました。高田松原保存
会の幹事でもあり発起人でもある、陸前高田ロータリー

クラブ(RC)の佐々木松男会員が「高田松原ものがたり

一消えた高田松原一』 （定価1， 000円）を出版しまし

た。以前に出版した本に、津波やその後の状況を追加し
たものです。

松原会員は、避難所で、懐中電灯を使って原稿の執筆、

校正をしました。

陸前高田市では、現在も発送が難しいので、水戸RC

の秋山現信が代行しています。ご希望の方は、秋山まで

ご連絡ください。

紹介のﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞhttp//www.rainbow-dolphin.jp/

連絡先茨城県水戸市千波町舟付1192
電話: 029-244-1192 FAX:029-244-1892

｜ 職場例会久し振りの参加です
|小林 明1 "J‐″rl‐ 。／J 1

｜ 久し振りの出席で皆さんにお目にかかれて幸せですI
1

1油田弘佑 足立一郎萩原喜代子 ！

'池森由幸 川端 圭小山雅弘 ｜
|松居敬二 三好 親佐野 寛 ！
|鈴木理之 鈴木聖二竹内眞三 ’
1舎人経昭

I 柵木君お世話になります
l
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ロータリー財団管理委員小沢一彦 （横須賀）ロータリーの友より
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夏日ﾉ衣大震災の綻災秘復興の為にご潜房ぐださい
rロータクー夏日ﾉ式震災委興基金/戯河豚しやすぐなク裳した

の為にこ日
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＄
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の認証の対象になります。国際ロータリーでは、大きな災害が起きますと

義援金の口座が設けられます。調べてみますと、

これまでは、その3分の1が日本のロータリアン

からの寄付です。このたびの東日本大喪災に関し

ましても、ロータリー財団では「ロータリー東日

本東災復興基金」を設置しました。6月末現在で、

東日本大意災のための寄付は約300万ドル集まっ

ています。 日本は独自にいろいろな救援活動をし

ていますから、今回の災害に関して、ロータリー

財団に寄せられた日本からの寄付は少なくなって

います。

大きな被害を受けられた地区が、この復興基金

を使って、復旧、復興のためのプロジェクトを実

施しようとしても、その方法がマッチング・グラ

ントの形になっていましたので、手続きが煩雑で、

利用するには大きな支障がありました。

私はこの話を聞いて､4月末に開催された財団管

理委員会で、 「日本の災害については特別にやら

せてくれないか。今回の災害のための寄付として

ロータリー財団に入ったお金は、全部送ってくれ

ないか。ロータリー財団のお金は建築に使っては

いけないことになっているが、復旧、復興のため

にそれらも含めて何に使うかをこちらに任せてほ

しい」 と提案し、その後、財団管理要員会から許

可が出ました。

財団管理委員会の動きを受けて、日本において、

「ロータリー東日本震災復興基金日本委員会」を

設置し、また、 「ロータリー東日本震災補助金申

請書」を作成しました。この新しいシステムは7

月1日からスタートしました。その内容は、下記

の通りです。

震災復興支援活動のためのプロジェクトの申請

書類

申請書（『ロータリージャパン』www.rotary.or. Jp

にあります）

見積書

送付先

横須賀商工会議所（担当：荻原）

〒238-8585神奈川県横須賀市平成町2－14－4

TEL:046-823-0400

E-mail :ogiwara@yokosukacci.conl

注意点

l)すべての資金は災害復興プロジェクトのために

使用されなければなりません。

2） 25， 001米ドル以上の補助金は第三者による財

務評価が義務付けられます（プロジェクト完

了後） 。

3）報告書と一緒に領収書の提出が必要です。

プロジェクトは、申請順に速やかに審査され

ます。

また、このプロジェクトの決定は2012年12

月31日までとなります。

ロータリー東日本震災復興基金日本垂員会メンバー

委員長 小沢一彦 （横須賀）

委員 岩井敏 （東京京浜）

要員 黒田正宏 （八戸南）

委員 北清治 （浦和束）

委員 辰野克彦 （東京西）

要員 金杉誠 （横浜西）

「ロータリー東日本震災復興基金」への寄付

基金への現傘寄付は、公益財団法人ロータリー

日本財団の口座へお振り込みください（三井住友

銀行赤羽支店普通預金3978101公益財団法人ロー

タリー日本財団） 。ほかの寄付と同様に、 日本財

団を通じての個人および法人からの寄付は「特定

公益増進法人」への寄付として取り扱われ、税制

上の優遇措置が認められます。

また、 2011年12月31日までの受け付け分に関

しては、ポール・ハリス・フェロー、大口寄付（メ

ジャードナー）

願わくば、被災した地区が中心となって申請し

てほしいと思います。そして、私たちは事務所で

審査するのではなくて、必ず要員の誰かが現地に

行って、そこで速やかに判断して、プロジェクト

にかかってもらいたいと思います。

また、皆さまからの寄付を最大限に生かすため、

6人の要員は、会合費、交通費など、すべて手弁当

で行います。

新しいシステムで、わかりやすいシンプルな復

興の活動ができればと願っております。

次回例会平成23年10月18日（火） 4階 雅の間
卓話“ロータリーの職業奉仕について” 地区職業奉仕委員会副委員長村井總一郎君 ’’


